

Lectores, investigadores y profesionales:

REDEL les presenta el número dos del volumen seis del 2022 correspondiente al trimestre enero-febrero-marzo. Con un total de 17 artículos, de ellos 12 originales y cinco de revisión.

La revista les recuerda que a partir del mes de enero del 2022 se están publicando los artículos con nuevas **Normas de Publicación**, siguiendo el formato APA 7ma Edición, que es uno de los estilos de presentación de trabajos e investigaciones más importantes y usados en el mundo. La nueva versión de este manual fue publicada con la intención de facilitar y simplificar la redacción y preparación de artículos de investigación y trabajos de estudiantes.

Los artículos que componen el número abordan diferentes temas de interés para la comunidad científica en función del desarrollo local. Entre ellos se destacan textos relacionados con los efectos de bioproductos sobre algunas variedades de pimiento, el uso de herramientas biotecnológicas para la plantación del ñame, caracterización de la semilla de mango para su uso en la alimentación animal, sistema de mantenimiento integral para el parque automotor y metodologías para orientar a las familias de niños con estrabismo y ambliopía.

El colectivo de la revista agradece a los investigadores del sector de salud de la provincia de Granma y de otras provincias por la utilización de la misma como medio de socialización de sus experiencias científicas. Entre los artículos publicados se pueden señalar:

- Conocimientos y actitudes respecto al saneamiento básico ambiental, área de salud Yara, 2021.
- Calidad del instrumento de evaluación final de la asignatura Célula, tejidos y sistema tegumentario.

En este número se han publicado siete artículos correspondientes a prestigiosos investigadores de la Universidad de Granma. Se incluyen también relevantes investigaciones provenientes de la Universidad de Oriente, la Universidad de Cienfuegos, Escuela Militar Camilo Cienfuegos de Bayamo, Instituto de Investigaciones Agropecuarias “Jorge Dimitrov” de Bayamo, así como del ámbito extranjero, entre ellas destaca la proveniente de la Escuela de Educación Superior Pedagógica Pública “La Inmaculada” de Camaná, Perú.

REDEL cierra el segundo número del volumen seis en un momento de alta complejidad en cuanto a la situación económica nacional e internacional. En este escenario la ciencia juega un papel importante tanto en la búsqueda de soluciones a problemas concretos como en la apertura de nuevos horizontes para el desarrollo. Por lo que REDEL exhorta a la investigación constante.

Nuevamente, el colectivo de REDEL invita a la comunidad científica nacional e internacional a compartir sus avances en materia científica por medio de nuestra revista recordando su carácter gratuito y el modo factible de la entrega de los trabajos: directamente al editor, a la revista por su correo, o a través de la suscripción como usuario en la plataforma.

Dr. C. Fernando Fernández Arias. Editor de la Revista REDEL.

MSc. Eleidys Matos Basulto. Correctora de la Revista REDEL.